
IL  PREFETTO:  “A  FINE  LAVORI  LA  PREFETTURA  TORNERÀ  SU
CORSO SAN GIORGIO.”

Stelo e D’Angelo
Questa mattina, presso il Palazzo di Governo, si è tenuto un incontro
chiarificatore tra il Prefetto della Provincia di Teramo, Fabrizio Stelo, e il
Presidente della Provincia, Camillo D’Angelo.
Nessun dubbio, quindi, circa la ricollocazione della Prefettura nel palazzo
storico al termine dei lavori avviati su formale impegno della Provincia, in
qualità di ente proprietario, per la ristrutturazione e adeguamento sismico dello
stesso, lavori finanziati da cospicui fondi messi a disposizione dal Commissario
Straordinario Ricostruzione Sisma 2016 proprio con vincolo di destinazione in
favore della Prefettura. Pertanto il trasferimento della Prefettura, per la durata
dei lavori, avrà carattere assolutamente temporaneo.
Il Presidente: “L’interesse primario è che venga pienamente e adeguatamente
valorizzato il patrimonio immobiliare della provincia, purtroppo fortemente
colpito dai noti eventi sismici. Grazie a fondi assegnati per le specifiche
esigenze del Palazzo di Governo, difficilmente reperibili diversamente, si
restituirà alla Prefettura, quale organo di rappresentanza del Governo sul
territorio e di coordinamento in caso di calamità naturali o antropiche, una
struttura pienamente operativa e allocata nella sede storica, associando cosi al
recupero di funzionalità pubblica il recupero del valore identitario e simbolico
della sede e allo stesso tempo la doverosa valorizzazione del territorio”.
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